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COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
Pertuis, le 22 juin 2023 

 

 
 
 
 

 
 

NON A LA FERMETURE DU GUICHET DE LA GARE DE PERTUIS 

 

La Direction régionale SNCF PACA prévoit à l’horizon 2025 la fermeture progressive des sites 
de vente de billets SNCF dans les gares de la ligne des Alpes, à l’exception des gares de Gap, 
Briançon et Manosque.  
 
Nous ne pouvons accepter la fermeture prévue en septembre 2023 d’un service public 
rendu dans notre gare auprès des 450 000 usagers annuels de notre pôle multimodal de 
transport, qui comprend la délivrance d’informations et la vente de billets, ainsi que l’accès 
aux sanitaires, ce dernier n’étant pas garanti par le système d’ouverture automatique prévu 
par la SNCF. 
 
Actuellement, le hall de notre gare fonctionne déjà en mode dégradé en n’étant ouvert que 
3 jours par semaine de 10h à 15h suite à une réorganisation du service billetterie de la SNCF 
pour l’ensemble des gares de la ligne des Alpes, où du personnel mobile est désormais 
censé remplacer les guichetiers.  
 
Raison pour laquelle je soutiens l’action de l’intersyndicale que j’ai rencontrée le 22 juin 
dernier, et dont la mobilisation a permis de reculer provisoirement la date de fermeture du 
hall, initialement prévue au 1er juillet 2023. 
 
Au centre d’un bassin de vie de plus de 60 000 habitants et au cœur d’un nouveau pôle 
multimodal rail-bus, notre gare ne peut devenir qu’une simple halte de campagne. Nous 
plaidons depuis longtemps  auprès de la SNCF pour en faire un lieu d’accueil moderne des 
usagers, automatisé, chauffé et disposant de toutes les commodités élémentaires.  
 
Suite à une rencontre entre la mairie et la Direction SNCF Gares et Connexions, plusieurs 
scénarios d’utilisation de la gare ont été envisagés, sachant que la commune s’est portée 
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volontaire pour récupérer ces locaux et y installer une cafeteria et un point de vente presse 
en charge des billets de transport. 
 
Ce sujet est malheureusement en souffrance depuis plus de dix ans, et ce malgré de 
nombreuses réunions organisées à mon initiative avec des interlocuteurs sans cesse 
renouvelés au gré des nombreuses restructurations de la SNCF.  
La commune et l’intersyndicale attendent à présent des propositions concrètes de la SNCF 
cet été.   
 
 

Roger Pellenc 
Maire de Pertuis 
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